







Interfraktioneller Antrag Initiative SPD Fraktion

Neuordnung der Verkehrssituation am "Radspielerbrunnen" - Hackenstraße/Ecke Brunnstraße

Das Planungsreferat als federführendes Referat wir aufgefordert, zusammen mit dem Mobilitätsreferat und dem KVR eine Planung zu entwickeln, wie dieser Ort am sogenannten Radspielerbrunnen im Sinne der autoreduzierten und einer begrünten Altstadt neu geordn et werden kann. - In diese Planungen wird der BA 1 von Beginn an einbezogen. Ein Runder Tisch, der in einen Workshop mit den Anwohnern und den Geschäftsleuten sowie CityPartner eV münden kann, eröffnet die Planungen dazu. Der BA 1 wird für diesen Runden Tisch einen abgestimmten Terminvorschlag machen.

Begründung:

Am 4. und 5. September fand im Rahmen einer Masterarbeit der Technischen Universität München im Fachbereich Städtebau eine Intervention hier statt, in der gezeigt wurde, wie mit wenigen Mitteln wie zum Beispiel der Entfernung einer geringen Zahl von Parkplätzen, einer grünen Bodengestaltung und weiteren kostengünstigen Ideen dieser Ort entwickelt werden könnte. Der BA 1 hatte dafür Budgetmittel bereitgestellt. Sowohl die Anwohnerinnen und Anwohner, die Geschäftsleute und viele Passanten begrüßten diese Intervention, beteiligten sich an Gestaltungsvorschlägen und ermutigten dieses Projekt. Es gab keinerlei Proteste oder Kritik

Stellvertretend für die Fraktionen

Julia Rothmayer, Fraktionssprecherin SPD

Ilga Fink, Fraktionssprecherin Bündnis 90/ Die Grünen

Berhard Wittek, Fraktionssprecher CSU

Philipp Tröbinger, Fraktionssprecher FDP/FW